



ORAR EN TIEMPOS COMO LOS QUE VIVIMOS

1

¿POR QUÉ DEBO ORAR?

EN CASO DE
UNA
SITUACIÓN DE
DESASTRE,
DIOS LE
INDICÓ A
SALOMÓN LO
SIGUIENTE:

"...si mi pueblo,
que lleva mi
nombre, se
humilla y ora, y me
busca y abandona
su mala conducta,
yo lo escucharé
desde el cielo,
perdonaré su
pecado y
restauraré su
tierra".

**Esta situación es
un llamado de
alerta para que
demostramos
que dependemos
de Dios.**

Debo orar con fe, sabiendo que Dios
contesta la oración...

Estas son palabras de George Müller, un
héroe de la fe: "La fe no opera en el ámbito
de lo posible. No hay gloria para Dios en lo
que es humanamente posible. La fe empieza
donde termina el poder del ser humano".

¿CÓMO DEBO ORAR?

¿Cuáles deben ser los motivos de mi oración?

- ✿ Que las personas alrededor del mundo cooperen
- ✿ Por los jefes de estado, que obren con sabiduría y entendimiento
- ✿ Que se disponga de las instalaciones médicas adecuadas para los que las necesitan
- ✿ Por los profesionales de salud en los países de alto riesgo que están sirviendo sin cesar, que tengan fuerza y sabiduría
- ✿ Por los movimientos UB en los países en los que se han suspendido los programas de trabajo y los equipos están buscando maneras creativas de llegar a las personas y ofrecerles aliento y consuelo
- ✿ Que el mundo sepa que hay esperanza en Cristo, quien es la Esperanza de todas las naciones
- ✿ Que se contenga el virus

GLOBAL ACTUALIZAR:

Para mayor
información,
pulse aquí:
[WHO](http://www.who.int)

El número de casos registrados de
COVID-19 va en aumento
exponencial; los casos a nivel
mundial ya exceden los casos en la
China.

WWW.SCRIPTUREUNION.GLOBAL